



# СВИДЕТЕЛЬСТВО О ПРИЗНАНИИ RECOGNITION CERTIFICATE

## № 131839

Настоящим удостоверяется, что Российский Речной Регистр признает за **Marine Service Jaroszewicz S.C. (Польша)** возможность выполнять в соответствии с Правилами Российского Речного Регистра:

This is to certify that Russian River Register recognizes **Marine Service Jaroszewicz S.C. (Poland)** as capable to carry out works in accordance with the Rules of Russian River Register:

- изготовление пластмассы ЕРУ (двухкомпонентного полимерного материала на основе эпоксидной смолы);
- монтаж дейдвудных труб и втулок подшипников гребного вала, судовых машин и устройств с использованием пластмассы ЕРУ.
- manufacturing of plastic EPY (two-component polymeric material based on epoxy resin compound);
- installation of stern tubes and liners of shaft line bearings, ship machines and devices by using EPY resin compound.

Форма технического наблюдения: Р - техническое наблюдение эксперта, ОТ - техническое наблюдение эксперта посредством типового одобрения

Form of technical supervision: P - technical supervision by expert, ОТ - technical supervision by expert by means of type approval

Дата вступления в силу « 01 » декабря 2017 г.  
Effective date:

Дата окончания действия « 01 » декабря 2019 г.  
Validity end date:

Директор Северо-Западного филиала Российского  
Речного Регистра / Director of North-West Branch Office  
Russian River Register

М.П. / (должность / position)

(подпись / signature)

Алипа В.Л./  
Vladimir Alipa  
(фамилия и.о. / name)

